

AH erfolgreich im Bezirkspokal gegen Merdingen.

03.03.2015 08:52 von SC Holzhausen



Frank Bourquin, erzielte das 2:0

Am Montagabend, 02.03.2015, empfing man auf dem heimischen Kunstrasenplatz die Gäste aus Merdingen. Von Beginn an drückte der SC H aufs Tempo und bestimmte die Partie. Folgerichtig fiel bereits in der 6. Minute das 1:0, als der Gästetorhüter einen Schuss von Frank Bourquin nur zur Seite abwehren konnte und Ralf Neugebauer im Nachschuss erfolgreich war.

Der SC Holzhausen drückte weiterhin die Gäste in ihre Hälfte und scheiterte immer wieder knapp. Entweder gingen die Abschlüsse knapp vorbei (so wie ein schöner Seitfallzieher von Ralf Neugebauer in der 13. Minute) oder sie wurden vom gut haltenden Gästetorhüter entschärft. In der 28. Spielminute wurde dann Spielführer Jürgen Heisch im Strafraum etwas „plump“ zu Boden gestoßen, so dass der gut leitende Schiedsrichter keine andere Wahl hatte als auf Elfmeter zu entscheiden.

Dieser wurde dann von Frank Bourquin souverän zur beruhigenden 2:0 Führung verwandelt. Bis zum Halbzeitpfiff verlief das Spiel weiterhin in Richtung Gästetor, ohne jedoch einen weiteren Treffer erzielen zu können. Die beste Gelegenheit ergab sich nach einem schönen Schlenzer von Nino Lombardo aufs lange Eck. Sein Ball verfehlte den Pfosten jedoch um wenigen Zentimeter und auch der heranstürmende Ralf Neugebauer konnte die Kugel nicht mehr erreichen und über die Torlinie drücken. Somit ging es mit einer verdienten 2:0 Führung in die Halbzeitpause.

In der zweiten Hälfte setzte die Heimelf dort an wo man mit dem Pausenpfiff aufgehört hatte. Man bestimmte wieder das Spiel und bereits in der 45. Spielminute konnte Jürgen Heisch eine tolle

Kombination über Nino Lombardo und Stefan Weirather erfolgreich abschließen, in dem er die maßgeschneiderte Flanke unhaltbar mit dem Kopf verwertete. Mit dem 3:0 schlich sich bei der Heimelf nun etwas der Schlendrian ein. Durch die nun nachlassende Laufbereitschaft und die Aufgabe mancher Spielposition brachte man die Merdinger wieder etwas ins Spiel zurück. Die heimische Hintermannschaft hatte nun deutlich mehr zu tun als in Halbzeit eins, ohne dass Merdingen jedoch zu echten Torchancen kam. Hier bedurften die Merdinger dann auch der Mithilfe des SCH, als in der 60. Spielminute ein scharf hereingegebener Eckball unglücklich ins eigene Tor abgefälscht wurde.

Holzhausen „berappelte“ sich dann wieder und fand wieder mehr Ordnung im Spielsystem und somit mehr Spielruhe. Dies führte auch in den letzten zehn Spielminuten zu weiteren guten Tormöglichkeiten, wobei man wiederum knapp verfehlte oder die Chance vom Gästetorhüter zunichte gemacht wurde.

Letztendlich ein mehr als verdienter Heimsieg, der mit einer besseren Chancenverwertung hätte deutlich höher ausfallen können.

Der SCH spielte mit: Markus „Blitz“ Gutmann, Markus Holzer, Bertold Krieger, Mario Kaiser, Michael Metzger, Michel Royer, Martin Hettich, Stefan Weirather, Gerd Heidiri, Jürgen Heisch, Frank Bourquin, Nino Lombardo, Ralf Neugbauer, Eike Spriess.